

Matthias Noggler
Untitled Abstraction
October 30 – December 7, 2024

DE

In seiner dritten Einzelausstellung in der Galerie Layr zeigt Matthias Noggler (*1990, lebt und arbeitet in Wien und Berlin) sechs neue Malereien. Während er sich in der Vergangenheit vor allem mit der figurativen Darstellung von sozialen Konflikten und anderen Gruppendynamiken beschäftigt hat, wendet er sich in seiner neuen Werkserie exemplarischen Räumen moderner Vergesellschaftung wie dem Wohnblock, dem Einkaufszentrum oder dem Hinterhof zu. Die menschenleeren Abstraktionen urbaner Architektur reichen dabei teils bis zur völligen Auflösung der materiellen Realität, die von den Spuren eines sachlich verwaltenden Rationalismus zeugt, der den Lebens- und Arbeitswelten (spät-)bürgerlicher Konsumgesellschaften eingeschrieben ist.

EN

In his third solo exhibition at Galerie Layr, Matthias Noggler (*1990, lives and works in Vienna and Berlin) presents six new paintings. While Noggler previously focused on the figurative depiction of social conflicts and other group dynamics, his new series of works turns to exemplary spaces of modern socialization, such as the apartment block, shopping center, or backyard. The deserted abstractions of urban architecture partly verge on the complete dissolution of material reality, bearing traces of a pragmatic, administrative rationalism that is inscribed into the living and working environments of (late) bourgeois consumer societies.